

FEEDBACK OSCE ANAK Periode Agustus 2023 TA 2022/2023

18711009 - AMANDA VIANY SAVIRA

STATION	FEEDBACK
STATION 1	Anamnesis dan pemeriksaan fisik lengkap, usulan dan Interpretasi pemeriksaan penunjang benar, Diagnosis kerja kurang lengkap (Tidak menyebut gagal jantung) Tatalaksana kurang lengkap., KIE dan perilaku profesional baik.
STATION 10	Ax kurang riw tumbuh kembang, Px vs kurang lengkap, cari baggy pant, lihat grafik utk status gizi, terapi 10 langkah gizi kuruk, terapi obat tidak benar
STATION 11	Anamnesis : Sudah dilakukan dengan baik. Px. Fisik: cukup baik, namun perhatikan cara pemeriksaan yang lege artis yaa dok, cek suhu apakah dengan termometer diletakkan di luar baju pasien? walau ini ujian dan menggunakan pasien simulasi, tetap lakukan dengan lege artis seperti di pasien yang sebenarnya yaa.., Px. Penunjang: sudah bisa menyebutkan 2 pemeriksaan, tetapi interpretasinya masih kurang lengkap yaa.. coba cek nilai normalnya yaa, Dx & DD : secara prinsip oke, tapi gradenya salah, coba cek lagi yaa dok.. grade DHF , Tatalaksana : baca lagi yaa dok.. sesuaikan dengan kondisi pasien, Komunikasi & Edukasi : cukup baik, Profesional : cukup baik.. semangat yaa dok, perhatikan lagi detail2nya untuk menegaskan diagnosis dan tatalaksananya.
STATION 12	Ax: informasi terkait lingkungan belum tergal dengan baik, px fisik: sudah baik Dx : bronkitis DD pertusis, Dx kerja belum lengkap dan sesuai dengan kondisi pasien, resep jenis belum lengkap sesuai kondisi, dosis dan sediaan belum sesuai kondisi pasien, edukasi sesuai kondisi pasien
STATION 13	teknik komunikasi sudah baik; anamnesis sudah baik dan komprehensif; pelajari lagi jadwal imunisasi dasar; ukuran spuit, area penyuntikan kurang sesuai; baca lagi agar lebih pasti terkait prosedur imunisasi yang sesuai teori/ lege artis; secara umum lainnya sudah baik; tetap banyak berlatih dan belajar
STATION 2	riwayat pengobatan, penyakit keluarga, lingkungan belum dieksplorasi. mengambil sample hendaknya dengan kapas lidi. scalpel untuk memecahkan vesikelnya saja. step2 pengecatan gram kurang tepat. gram D yg terakhir dengan safranin sbg counterstain blm diberikan.
STATION 3	ax RPS lengkap, tdk menggali riw tumbuh kembang, nutrisi, imunisasi; px fisik tdk menilai keadaan umum & TEK DARAH, px lain2 lengkap sistematis, penunjang ok, dx kurang lengkap, tx kurang tepat dosis, edukasi ok
STATION 4	sudah bagus, edukasi belum selesai tuntas karena waktu habis
STATION 5	IC cukup, persiapan alat sebagian besar sudah dilengkapi. untuk ET setelah di cek nyala sebaiknya di matikan dulu sampai siap akan digunakan. di step awal VTP sudah langsung dilakukan dengan terpasang reservoir (mestinya tanpa reservoir dulu: VTP inisiasi). pre ET pemberian VTP kurang sesuai dan tidak cek HR kembali. tidak melakukan/meminta asisten untuk RJP tapi langsung berikan epinefrin dan RJP setelah pemberian epinefrin. saat ET terpasang tidak melakukan pengembangan dan simetrisitas dinding dada (hanya disebutkan saja tanpa dilakukan). Lebih hati-hati lagi dalam memperlakukan bayi (walaupun manekin), tetap perlahan sebagai bagian profesionalisme.
STATION 6	ax sdh cukup lengkap dan mengarah//px fisik sdh oke, px.neurologis jg sdh baik, hanya saja klo kaku kuduk sebaiknya dr arah atas kepala ps ya//tx benar tp lihat lg dosis pemberiannya//edukasi oke,,,udah bagus banget performanya sbg dokter...siip...good job..pertahankan ya.....

STATION 8	ax sdh lengkap, gud, px vital sign tidak proper, px fisik tidak proper, px lnn tdk benar, resep belajar lagi untuk dosis dan pemberian, sesuaikan dg berat badan pasien
STATION 9	Baik